



Jhonatan Gamaliel Vázquez Cruz

Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad

PASIÓN POR EDUCAR

1

B

Niveles de prevención

y atención

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven.

Clásicamente se distinguen tres niveles de atención.

El primer nivel es el más cercano a la población o sea el nivel del primer contacto, esto dado en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, políclínicas, centros de salud, etc. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes, este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población, pudiendo realizar una atención oportuna y muy eficaz a la salud en general.

En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se presentan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco - obstétrica, cirugía general, y psiquiátrica. Se estima que entre el primer y el segundo nivel se pueden resolver

Niveles de Prevención

Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención.

1. Prevención primaria: esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano. Sus objetivos particulares son: la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades, para conseguirlos los objetivos se disponen de la educación para la salud y de la prevención específica.

2. Prevención secundaria: tiene como objetivos especiales evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez, los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico. En este nivel de prevención, las acciones se dirigen al enfermo.

Ventre la prevención primaria y la secundaria puede considerarse una acción intermedia, la detección que corresponde a la búsqueda intencionada de padecimientos, antes de que presenten los síntomas. Lograda correspondiente no se debe confundir con diagnóstico oportuno, la detección es particularmente útil para el descubrimiento de padecimientos de evolución prolongada.

3. Prevención terciaria: corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como en lo social, la triple terapia, física, la ocupacional y la psicológica, tratan de conseguir que los individuos

Jhonatan Vazquez. Desarrollo del ciclo vital del ser humano

Los poetas, profetas de nuestro tiempo, poseen la intuición necesaria para describir lo que a los técnicos tanto se nos dificulta, por eso a veces hay que recurrir a ellos para comprender cómo el hombre, este biológico, puede convertirse en un ser humano. Para lograr dicha condición el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 a los 6 años de edad. Posteriormente la evolución implica solo modificaciones o enriquecimiento y en algunos casos, astrosis, como lo de muestra la patología, conviene subrayar algunas etapas en el crecimiento del niño, que conllevan la formación de otras estructuras; la primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circula. Al nacer, cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformos externos para poder satisfacer sus necesidades, su primer contacto con el mundo lo constituye la madre procedente.

Bibliografía

D.v. V.gndo Juh, D.M (2011). Niveles de atención de la
prevención y atención primaria de la salud, espacio:
SCIELO Uruguay

Bibliografía

Andrade, J.C. (2012). Niveles de prevención en salud.
Contribuciones para la salud pública. Obtenido de
Interculturalidad y salud.

Indra, L.E (1983). Desarrollo del ciclo vital en el
ser humano. Obtenido de revista salud mental, vol
6, num 1: <http://www.revistas.ub.edu.ar/index.php/salud-mental/article/view/153/233>